

# ASPIRASI WARGA

## Polsek Mataram Intensifkan Patroli KRYD, Sasar Tempat Rawan Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Syafruddin Adi - [MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM](http://MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 29, 2024 - 10:52



MATARAM, NTB – Dalam upaya menciptakan situasi aman dan kondusif, Polsek Mataram, Polresta Mataram kembali menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus pada lokasi-lokasi rawan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Sabtu malam (28/12/2024).

Patroli ini menyoasar sejumlah tempat, di antaranya lokasi penjualan minuman keras tradisional seperti tuak, brem, dan arak; kendaraan yang menggunakan knalpot brong; kepemilikan senjata tajam (sajam); narkoba; hingga kawasan rawan kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor (3C).

### **Antisipasi Keributan dan Gangguan Kamtibmas**

Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH, menuturkan bahwa kegiatan KRYD pada malam akhir pekan bertujuan mengantisipasi berbagai tindakan yang berpotensi mengganggu keamanan masyarakat.

“Keributan atau perkelahian yang sering dipicu oleh pengaruh minuman keras menjadi alasan kami menertibkan tempat-tempat seperti kafe atau lokasi penjualan miras. Ini untuk mencegah gangguan yang merugikan masyarakat,” jelasnya.

Selain itu, kendaraan berknalpot brong yang kerap mengganggu kenyamanan warga juga menjadi target operasi, bersama dengan pemantauan terhadap potensi kepemilikan sajam, peredaran narkoba, dan kejahatan jalanan lainnya.

### **Memberikan Rasa Aman dan Nyaman**

Kapolsek berharap, patroli intensif ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, baik yang tengah beristirahat di rumah maupun mereka yang beraktivitas di luar.

“KRYD ini adalah komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Mataram, terutama menjelang perayaan Tahun Baru,” tambahnya.

Polsek Mataram memastikan patroli KRYD akan terus dilakukan secara konsisten untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi seluruh lapisan masyarakat. (Adb)